

Pressemitteilung vom 2.3.2020

## Schülerteams profitieren von guter Börsenlage! Siegerteams des Planspiel Börse geehrt



*Die Schüler- und Lehrerteams erhielten Urkunden und Geldpreise von der Sparkasse Westerwald-Sieg im Tertiäum des Stöfelparks*

Der DAX® hatte sich im vierten Quartal des Jahres gut entwickelt. Dies kam auch den Teilnehmenden des Planspiel Börse, Europas größtem Börsenspiel, zugute. Das jährlich im Herbst von den europäischen Sparkassen durchgeführte Online-Lernspiel ist am 11. Dezember 2019 nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten **über 28.000 Teams** aus Deutschland, Italien, Frankreich, Schweden, Russland und Mexiko. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Westerwald-Sieg beteiligten sich 311 Teilnehmende in 145 Teams und starteten in verschiedenen Kategorien.

Das Brexit-Chaos mit den anstehenden Neuwahlen, der Handelskrieg zwischen den USA und China sowie das drohende Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump konnten den DAX ® während der Spielzeit nicht stoppen, vielmehr gelang es dem deutschen Leitindex, sich im Spielverlauf in die Nähe des Allzeithochs von über 13.500 Punkten heranzutasten. Eine gute Ausgangslage für die Teilnehmenden der 37. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkassen.

Nach dem jährlichen Aufruf durch die Sparkasse Westerwald-Sieg im Herbst 2019 engagierten sich wieder viele Lehrerinnen und Lehrer der Kreise Westerwald und Altenkirchen für die Teilnahme am Planspiel Börse. Insgesamt konnten sie 114 Schülerteams zum Mitmachen motivieren und stellten auch einige Lehrerteams auf die Beine. Die Ergebnisse der für die Sparkasse Westerwald-Sieg gestarteten Schüler können sich sehen lassen.

In der Depotgesamtwertung erhöhte das Team „Specter“ des Mons-Tabor-Gymnasiums Montabaur souverän das fiktive Startkapital in Höhe von 50.000 um 5.683,33 Euro und errang den 1. Platz und damit auf Verbandsebene des Sparkassenverbandes Rheinland-Pfalz den 5. Platz.

In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugte das Team „Die Hopfentropfen“ von Anne-Frank-Realschule plus Montabaur mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 1.464,78 Euro. Auf Verbandsebene war das Team in dieser Kategorie auf Platz 14.

Die Preisverleihung fand im Tertiäum des Stöffelparks statt, dort, wo auch die Stöffelmaus zu sehen ist. Vorstandsmitglied Andreas Görg begrüßte die Siegerteams, Lehrerinnen und Lehrer, Schulleiter und Eltern.

Wertpapierexperte Nail Akyol von der Sparkasse Westerwald-Sieg gab einen interessanten Rückblick auf das Börsenspiel im vergangenen Herbst. Er zeigte Tops und Flops auf und erläuterte die Wertpapierentwicklung während der Spielphase.

Andreas Görg und Nail Akyol überreichten gemeinsam mit Sibylle Hölzemann-Gösel, der Börsenspiel-Betreuerin der Sparkasse, die Urkunden und Preise im Gesamtwert von 2.100 Euro an die Gewinner.

Die Ergebnisse im Schülerwettbewerb, Depotgesamtwertung, der Sparkasse Westerwald-Sieg:

Platz	Depotgesamtwert	Spielgruppe	Schule
1.	55.683,33 €	Specter	Mons-Tabor-Gymnasium Montabaur
2.	53.133,89 €	Die Börsenzocker	Hermann-Gmeiner- Realschule plus Daaden
3.	52.865,60 Euro	HLSaM	Berufsbildene Schule Wissen
4	52.808,71 Euro	Die 3 Börsketiere	Berufsbildende Schule Westerburg
5.	52.047,05 Euro	CAPITAL	Anne-Frank-Realschule plus Montabaur
6.	51.741,05 Euro	Schalke04	Berufsbildende Schule Wissen
7.	51.654,33 Euro	Börsenbieber	Hermann-Gmeiner- Realschule plus Daaden
8.	51.638,22 Euro	Lapalingo	Integrierte Gesamtschule Hamm / Sieg

Die Ergebnisse im Schülerwettbewerb, Nachhaltigkeitsbewertung, der Sparkasse Westerwald-Sieg:

Platz	Nachhaltigkeitsertrag	Spielgruppe	Schule
1.	1.464,78 Euro	Die Hopfentropfen	Anne-Frank- Realschule

			plus Montabaur
2.	1.306,95 Euro	Aktien high	Mons-Tabor- Gymnasium Montabaur
3.	1.211,46 Euro	Börsen_Crasher	Hermann- Gmeiner- Realschule plus Daaden

Weitere Geldpreise zur Förderung von Schulprojekten wurden an die besten Lehrerteams vergeben.

In der Depotgesamtwertung:

Platz 1: Hermann-Gmeiner-Schule Daaden (54.767,60 Euro)

Platz 2: Realschule plus und Fachoberschule Hachenburg  
( 52.780,62 Euro)

Platz 3: Berufsbildende Schule Wissen (52.393,04 Euro)

Im Nachhaltigkeitsertrag:

Platz 1: Marie-Curie-Realschule plus Bad Marienberg (966,36 Euro )

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage der Sparkasse Westerwald-Sieg viele aktuelle Börseninformationen. Die nächste Spielrunde im Planspiel Börse steht auch schon fest: Sie startet am 30. September 2020!

Mehr Informationen zum Planspiel Börse gibt es unter [www.skwws.de](http://www.skwws.de), [www.planspiel-boerse.de](http://www.planspiel-boerse.de), auf [www.instagram.com/planspielboerse/](https://www.instagram.com/planspielboerse/) oder [www.facebook.com/planspielboerse](https://www.facebook.com/planspielboerse) sowie auf Twitter (@planspielboerse).

*Die Sparkasse Westerwald-Sieg veranstaltet bereits seit fast 30 Jahren das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit 50.000 Euro virtuellem Startkapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.*

Zuständig für Fragen zu dieser Pressemitteilung:

Sibylle Hölzemann-Gösel, Kommunikation / Planspiel-Betreuerin

[sibylle-hoelzemann-goesel@skwws.de](mailto:sibylle-hoelzemann-goesel@skwws.de), 02661/620-2217.